



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de interés legislativo el evento “25 Aniversario Grupo Folklórico Cuatro Horizontes de la Sociedad Italiana de Paraná” que se realizará los días 04, 05 y 06 de abril en la capital entrerriana.

AUTORA: DIPUTADA CAROLINA STREITENBERGER

COAUTORES: Gabriela Lena, Noelia Taborda, Mauro Godein, Lenico Aranda, Carola Laner, Marcelo Lopez, Juan Manuel Rossi, Maria Elena Romero, Bruno Sarubi, Silvio Gallay.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Presento ante esta Honorable Cámara el siguiente proyecto, cuyo objetivo es reconocer y declarar de interés el evento conmemorativo del “25o Aniversario del Grupo Folklórico Cuatro Horizontes de la Sociedad Italiana de Paraná”, que se llevará a cabo los días 04, 05 y 06 de abril en la ciudad de Paraná.

Este evento representa una valiosa iniciativa que tiene como propósito difundir y preservar nuestro patrimonio cultural. Contará con la participación de más de 100 bailarines provenientes de distintas provincias como Córdoba, Buenos Aires, Corrientes, Mendoza, La Pampa, y diversas localidades de nuestra provincia.

El grupo de danza folklórica “Cuatro Horizontes”, creado en el año 2000 y dirigido por Griselda “Mami” Albornoz, se dedica a interpretar a través de la danza las distintas regiones de nuestro país, lo que le dio origen al nombre del grupo. En esta ocasión, celebran su 25o aniversario con un evento de tres días en nuestra ciudad.

Con 30 integrantes actuales, el grupo ha formado parte de numerosos festivales y encuentros folklóricos en distintas ciudades de Argentina, así como en eventos internacionales como los festivales de Paso de la Patria y Mar del Plata. También ha participado en actividades en escuelas, merenderos y eventos solidarios en nuestra comunidad, lo que les ha otorgado una destacada trayectoria.

Este evento tiene un gran impacto en la promoción de nuestra cultura y en el fomento del turismo en la ciudad de Paraná. Por ello, solicito a mis pares que acompañen este proyecto, reconociendo y apoyando tan importante iniciativa.